

FDP-Fraktion BV9 Köln-Mülheim · Bezirksrathaus Mülheim · Wiener-Platz 2a · 51065 Köln

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Rathaus
50667 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Wiener Platz 2A
51065 Köln

Bezirksrathaus Mülheim
Wiener-Platz 2a · 51065 Köln

Telefon (0221)-221-99484
www.fdp-koeln.de

Antrag:

Radwegführung Kreuzung Dünnwalder bzw. Berliner Straße/Clevischer Ring

Sehr geehrter Herr Fuchs,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die FDP-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln Mülheim bittet sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Bezirksvertretung setzen zu lassen:

„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie die Kreuzung (evtl. unter Einbeziehung der Abbiegespur in den Abzweig des Clevischen Rings Richtung Keupstr.) so umgestaltet werden kann, dass die Lücke im Radweg geschlossen wird, damit Radfahrer ungefährdet dieses Kreuzung passieren können.

Begründung:

Der Radweg zwischen Leverkusen und Köln-Mülheim entlang der B8 spielt eine wichtige Rolle, um mit dem Fahrrad von den nördlichen Teiles des Stadtgebiets zum Wiener Platz und von dort aus ggf. weiter in die Innenstadt zu kommen. Teilweise ist er gut ausgebaut und wurde grade neu angelegt. Kommt man von Norden, stößt man der Kreuzung Dünnwalder/Berliner Str. aber auf eine sehr schöne und sehr gefährliche Situation: Ab ca. Höhe der Polizeistation wird der Radweg direkt an der Straße geführt, Bäume verengen den Weg und der Bewuchs der Baumscheiben macht Radweg noch schmaler. Häufig blockieren parkende Fahrzeuge den Weg. Dann endet der Radweg kurz vor Dünnwalder/Berliner Straße abrupt und läßt dem Radfahrer die Wahl, sich über eine zugeparkte Fläche zwischen Absperrpollern auf den Fußweg zu fädeln oder das Abenteuer zu wagen, sich zwischen dem Schwerlastverkehr auf der Straße vor der Ampel einzureihen. Hat man letzteres gewählt, kann man etliche Meter hinter der Kreuzung auf einen sehr schön angelegten (leider oft zugeparkten) Radweg einbiegen. Hat man sich für den Fußweg entschieden, ist man nach Überquerung der Dünnwalder Str. gezwungen, das Rad hinter einem Absperrzaun zu schieben. Die Stelle ist so eng, dass kein Kinderwagen entgegenkommen darf.

Torsten Tücks
Fraktionsvorsitzender

Dr. Martina Albach
stellv. Fraktionsvorsitzende